
Nabestagram #２教育実習生 

 令和元年は4名の教育実習生を迎えました。 

 

 

 

鰺坂 司（あじさか つかさ）先生  
  
担当教科：英語 
平成26年3月卒業 
出身中学校：南九州市立川辺中学校卒  
都留文科大学文学部英文科在学中 
 
どうして川辺高校を選んだのですか？ 
 
 家が近く，登校しやすかった。 

 
高校生活はどうでしたか？ 
 
 勉強も部活（ESS部）も共に競い合える友人がおり，
いい環境でした。 

 
大学生活はどうですか？ 
 
 自分に合った専門的なことが学べるため，楽しいで
す。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

これからの目標は何ですか？ 
 
 自分のやりたいことができる就職先探し。 

 

本校の後輩たちにメッセージをお願いします。 
  

 早いうちにやりたいことを見つけ，目標を立てなが
らコツコツ努力してください。 
 

中学生に向けてメッセージをお願いします。 
 
 子供たち思いの先生が多く集まった学校です。仲
間と共に切磋琢磨し，夢を追いかけましょう！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

東垂水 喬亮（ひがしたるみず きょうすけ）先生 
   
担当教科：数学 
平成28年3月卒業 
出身中学校：南九州市立知覧中学校卒  
近畿大学産業理工学部電気電子工学科在学中 
 

どうして川辺高校を選んだのですか？ 
  
  大学進学率の高さと，頑張る生徒は，大学へ推薦して   
もらえることです。 

 

高校生活はどうでしたか？ 
 
  楽しかったです。3年生の時にやっていた門礼部*は忘
れられないです。 

 *門礼とは，登下校時に学校の門に向かって礼をすること。 

 

大学生活はどうですか？ 
  
  交友関係が広がり，楽しく過ごしています。 
 

これからの目標は何ですか？ 
 
  立派な教育者になれるように頑張ります。 

 

本校の後輩たちにメッセージをお願いします。 
 
   何でも精一杯取り組むことで良い思い出になります。
高校時代にたくさんの思い出を作って卒業してください。 

 
中学生に向けてメッセージをお願いします。 
 

  人情味あふれる先生方が多いので，学校生活がとても
楽しいです。 

 
 

先輩！おかえりなさい 



 

尾辻 明里（おつじ あかり）先生  
  
担当教科：数学 
平成27年3月卒業 
出身中学校：南さつま市立金峰中学校卒  
高知工科大学情報学群在学中 
 

どうして川辺高校を選んだのですか？ 
 
 音楽部に入りたかったからです。中学生の時に定期
演奏会を見に行き，先輩方に憧れ進学を希望しました。 

 

高校生活はどうでしたか？ 
 
 毎日昼休みも放課後も音楽堂に行き，部活動に励ん
でいました。 高校3年生の時に全国総合文化祭に出場

し，全国の高校の演奏を聴けたこと，全国の舞台で演奏
できたことは今でも印象に残っています。 

 

大学生活はどうですか？ 
 
 実験がとても大変でしたが，高校では学ぶことのでき
なかった専門的なものを学ぶことができました。サーク
ル活動やアルバイトなど様々なことに自分から積極的に
取り組み，とても充実しています。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

これからの目標は何ですか？ 
 
 数学の教員として，楽しい授業を展開できるようになりた
いと思っています。 
 

本校の後輩たちにメッセージをお願いします。 
 
 川辺高校では，先生たちがいつでも熱心に教えてくだ
さいます。部活動や勉強はもちろん，様々なことに対し
て全力で取り組んで，充実した3年間を過ごしてください
ね。 

 

中学生に向けてメッセージをお願いします。 
 
 川辺高校は生徒一人一人にしっかりと向き合って指導
してくださる先生や，勉強や部活動を全力で取り組める
環境で溢れています。自分を大きく成長させてくれる素
晴らしい学校だと思います。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

青野 航大（あおの こうだい）先生   
 
担当教科：保健体育 
平成28年3月卒業 
出身中学校：枕崎市立枕崎中学校卒  
九州共立大学スポーツ学部スポーツ学科在学中 
 
どうして川辺高校を選んだのですか？ 
 
 部活動（野球部）と勉強を両立させようと思い，進学を
希望したのと，先生方が熱心な指導を行ってくださると
言うことで決めました。 
 

高校生活はどうでしたか？ 
 
 部活動（野球部）がメインな学校生活でした。いろいろ
な大会で同じ仲間と好成績を残したり，初戦で負けたり
したことが忘れられないエピソードです。 
 

大学生活はどうですか？ 
 
 非常に楽しいです。大学は自分の心の持ち方で成長
できたり，また逆に成長を止めたりするのが大学生活
だと私は思います。日々，自分自身と向き合えている
ので，毎日が充実しています。 
 

これからの目標は何ですか？ 
 
 鹿児島で高校の保健体育の教師になって，将来，川
辺高校に帰ってくることが目標です。 

 

本校の後輩たちにメッセージをお願いします。 
 
 とにかく，今できることを一生懸命頑張ってください。
後先考えずに自分を信じて，自分の意志を貫いてくださ
い。 
 

中学生に向けてメッセージをお願いします。 
 
 文武両道を目指すには最適な学校です。勉強面では，
先生方が全力でサポートしてくれるので，自分をより成
長させることのできる学校です。 


